

Rouen, où sont conservés ses précieux restes. Benoit XIII approuva son Institut par une Bulle, le 26 janvier 1725. Grégoire XVI l'a déclaré Vénérable, le 8 mai 1840, et Léon XIII l'a béatifié, le 19 février 1888. Sa fête est fixée au 4 mai.

PORTRAIT
DU BIENHEUREUX DE LA SALLE

PAR LE CHANOINE BLAIN

“ Personne ne portait plus l'air d'un saint que le bienheureux de la Salle. La grâce, assise, pour ainsi dire, sur sa face, semblait vouloir montrer aux hommes ce qu'il était devant Dieu, et y peindre les beautés de son âme. En le voyant, on était porté à Dieu. Tout en lui exhalait l'odeur des vertus d'humilité, de modestie, de douceur, de tranquillité, d'égalité d'esprit, de mortification, de charité et d'une piété insigne.